



شركة الصناعات البتروكيمياوية الوسيطة الساهمة العامة المدودة
Intermediate Petrochemicals Industries Co. Ltd

هيئة الأوراق المالية
المختصة بالإبلاغ والمعلومات
٢٩ تموز ٢٠١٩
الم رقم التسجيل ٣٤٦٤٧
الجهة المختصة

للاطلاع

التاريخ : 2019/07/28

الرقم : اع/2019/198/07

السيد
السيد

السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين ،،، ع/٧

دائرة الإفصاح ...

الموضوع : البيانات المالية للشركة كما في 30 حزيران 2019

تحية طيبة وبعد ،،،

تطبيقاً لتعليمات الإفصاح الخاصة بالشركات المساهمة العامة ، نرفق لكم طيه نسخة
من البيانات المالية المرحلية المختصرة للفترة المنتهية في 30 حزيران 2019 .

باللغة العربية والانجليزية ونسخة على CD.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،

الرئيس التنفيذي
الدكتور تيسير موسى عامر



TUV

تلفون +٩٦٢ ٥ ٣٦٥٣٣٣٤ - فاكس +٩٦٢ ٥ ٣٦٥٣٣٣٥ ص.ب. ٢٥٠٢ عمان ١١١٨١ الاردن

Tel: +962 5 365334 - Fax: +962 5 365335 - P.O.Box : 2502 Amman 11181 Jordan

E-mail: info@ipi.com.jo - Website: www.ipi.com.jo

شركة الصناعات البتروكيماوية الوسيطة

" مساهمة عامة محدودة "

الزرقاء - المملكة الأردنية الهاشمية

البيانات المالية المرحلية المختصرة وتقرير مدقق الحسابات للفترة المالية

المنتهية في 30 حزيران 2019

شركة الصناعات البتروكيماوية الوسيطة

" مساهمة عامة محدودة "

الزرقاء - المملكة الأردنية الهاشمية

صفحة	الفهرس
3	تقرير مدقق الحسابات المستقل
4	قائمة المركز المالي المرحلية كما هي في 30 حزيران 2019
5	قائمة الدخل الشامل المرحلية للفترة المالية المنتهية في 30 حزيران 2019
6	قائمة التغيرات المرحلية في حقوق المساهمين للفترة المالية المنتهية في 30 حزيران 2019
7	قائمة التدفقات النقدية المرحلية للفترة المالية المنتهية في 30 حزيران 2019
10 - 8	أهم السياسات المحاسبية المتبعة
11	إيضاحات حول البيانات المالية المرحلية

الرقم: 403/2019/60009

السادة / شركة الصناعات البتروكيماوية الوسيطة المحترمين
" مساهمة عامة محدودة "

الزرقاء - المملكة الأردنية الهاشمية

تقرير حول القوائم المالية المرحلية

لقد قمنا بمراجعة البيانات المالية المرحلية المرفقة لشركة الصناعات البتروكيماوية الوسيطة (مساهمة عامة محدودة) كما هي في 30 حزيران 2019 والتي تتكون من قائمة المركز المالي المرحلية كما هي في 30 حزيران 2019 وقائمة الدخل الشامل المرحلية وقائمة التغيرات المرحلية في حقوق المساهمين وقائمة التدفقات النقدية المرحلية للفترة أعلاه والإيضاحات حولها .

إن الإدارة مسؤولة عن إعداد وعرض هذه المعلومات المالية المرحلية وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي 34 (إعداد التقارير المالية المرحلية) ، إن مسؤوليتنا هي إبداء استنتاج حول هذه المعلومات المالية المرحلية استناداً لمراجعتنا .

نطاق المراجعة

لقد جرت مراجعتنا وفقاً للمعيار الدولي المتعلق بعمليات المراجعة 2410 (مراجعة المعلومات المالية المرحلية من قبل مدقق الحسابات المستقل للمنشأة)، إن عملية مراجعة المعلومات المالية المرحلية تتمثل في القيام باستفسارات بشكل أساسي من الأشخاص المسؤولين عن الأمور المالية والمحاسبية وتطبيق إجراءات تحليلية وإجراءات مراجعة أخرى ، إن نطاق أعمال المراجعة أقل بكثير من نطاق أعمال التدقيق التي تتم وفقاً لمعايير التدقيق الدولية وبالتالي لا يمكننا أعمال المراجعة من الحصول على تأكيدات حول كافة الأمور الهامة التي من الممكن تحديدها خلال أعمال التدقيق ، وعليه فإننا لا نبدي رأي تدقيق حولها .

الاستنتاج

استناداً إلى مراجعتنا، فإنه لم يرد إلى علمنا ما يدعو إلى الاعتقاد بأن البيانات المالية المرحلية المرفقة لا تظهر بصورة عادلة من جميع النواحي الجوهرية المركز المالي لشركة الصناعات البتروكيماوية الوسيطة (مساهمة عامة محدودة) كما هي في 30 حزيران 2019 وأداءها المالي وتدفقاتها النقدية للفترة أشهر المنتهية في ذلك التاريخ وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقم 34 (إعداد التقارير المالية المرحلية) .

أمور أخرى

تنتهي السنة المالية للشركة في 31 كانون أول من كل عام وقد أعدت البيانات المالية المرحلية المرفقة لأغراض الإدارة ومتطلبات هيئة الأوراق المالية .

المكتب العلمي للتدقيق
والمحاسبة والاستشارات
جمال محمد فلاح
إجازة رقم " 285 "

mgj

المكتب العلمي
للتدقيق والمحاسبة والاستشارات
محاسبون قانونيون

عمان - المملكة الأردنية الهاشمية
2019 /07/ 24

شركة الصناعات البتروكيماوية الوسطى

" مساهمة عامة محدودة "

الزرقاء - المملكة الأردنية الهاشمية

قائمة المركز المالي المرحلية الموجزة كما هي في 30 حزيران 2019

31 كانون أول 2018	30 حزيران 2019	إيضاح	البيان الموجودات
دينار	دينار		<u>الموجودات غير المتداولة</u>
5,629,364	5,440,798		صافي قيمة الممتلكات والمعدات
226,210	225,706		مشاريع تحت التنفيذ
21,810	21,302		موجودات مالية بالقيمة العادلة من خلال قائمة الدخل الشامل
<u>5,877,384</u>	<u>5,687,806</u>		مجموع الموجودات غير المتداولة
			<u>الموجودات المتداولة</u>
273,411	286,801		نقد بالصندوق ولدى البنوك
150,937	108,485		شيكات برسم التحصيل
472,925	542,115		صافي قيمة الأهم المدينة
95,915	95,915		مبالغ مستحقة من جهات ذات علاقة
1,725,720	1,153,593		بضاعة بالمستودعات
534,292	457,414		ارصدة مدينة اخرى
<u>3,253,200</u>	<u>2,644,323</u>		مجموع الموجودات المتداولة
<u>9,130,584</u>	<u>8,332,129</u>		مجموع الموجودات
			<u>المطلوبات وحقوق الملكية</u>
			<u>حقوق الملكية</u>
7,000,000	7,000,000		راس المال
69,486	69,486		احتياطي إجباري
1,009,940	1,009,940		احتياطي اختياري
(7,190)	(7,698)		التغير المتراكم في القيمة العادلة للموجودات المالية
(3,988,726)	(4,666,436)		الخسائر المدورة
<u>4,083,510</u>	<u>3,405,292</u>	2	مجموع حقوق الملكية
			<u>المطلوبات المتداولة</u>
4,374,274	4,328,512		بنوك دائنة
146,029	130,092		الذمم الدائنة
526,771	468,233		ارصدة دائنة اخرى
<u>5,047,074</u>	<u>4,926,837</u>		مجموع المطلوبات المتداولة
<u>9,130,584</u>	<u>8,332,129</u>		مجموع المطلوبات وحقوق المساهمين

إن الإيضاحات المرفقة تشكل جزءاً لا يتجزأ من هذا البيان

شركة الصناعات البتروكيمياوية الوسطية

" مساهمة عمامة محدودة "

الزرقاء - المملكة الأردنية الهاشمية

قائمة الدخل الشامل المرحله الموجزة للفترة المالية المنتهية في 30 حزيران 2019

للفترة المنتهية في 30 حزيران 2019		للفترة المنتهية في 30 حزيران 2019		ايضاح	البيان
2018	2019	2018	2019		
دينار	دينار	دينار	دينار		المبيعات
1,176,719	532,726	2,859,038	1,529,872		كلفة المبيعات
(1,092,125)	(632,480)	(2,740,998)	(1,839,997)	3	مجمعل الربح (الخسارة)
84,594	(99,754)	118,040	(310,125)	4	يطرح مصاريف البيع والتوزيع
(34,195)	(13,185)	(73,156)	(44,257)		يطرح المصاريف الإدارية والعمومية
(149,502)	(81,116)	(230,953)	(188,746)		يطرح مصاريف التمويل
(72,042)	(68,208)	(136,881)	(136,669)		ارباح بيع ممتلكات ومعدات
-	-	-	1,150		ايرادات اخرى
-	-	-	937		مخصص بضاعة راکدة
(20,500)	-	(20,500)	-		خسارة الفترة قبل ضريبة الدخل
(191,645)	(262,263)	(343,450)	(677,710)		ضريبة الدخل
-	-	-	-		خسارة الفترة بعد ضريبة الدخل
(191,645)	(262,263)	(343,450)	(677,710)		نمود الدخل الشامل الاخر
-	-	-	(508)		احتياطي القيمة العادلة لموجودات مالية
(191,645)	(262,263)	(343,450)	(678,218)		الخسارة الشاملة للفترة
(0.027)	(0.037)	(0.050)	(0.097)		الحصة الاساسية والمخفضة للسهم من خسارة الفترة

إن الإيضاحات المرفقة تشكل جزءاً لا يتجزأ من هذا البيان

(11 / 5)

شركة الصناعات البتروكيمياوية التونسية
" مساهمة عامة محدودة "
الزرقاء - المملكة الأردنية الهاشمية

قائمة التغيرات في حقوق الملكية المرحلة الموحدة للفترة المالية المنتهية في 30 حزيران 2019

التغير المتراكم في القسم العاشر	التغير المتراكم في القسم العاشر	التغير المتراكم في القسم العاشر	احتياطي اختياري	احتياطي اجباري	رأس المال
دينار	دينار	دينار	دينار	دينار	دينار
5,343,854	(2,728,382)	(7,190)	1,009,940	69,486	7,000,000
(1,260,344)	(1,260,344)	-	-	-	-
4,083,510	(3,988,726)	(7,190)	1,009,940	69,486	7,000,000
(677,710)	(677,710)	-	-	-	-
(508)	-	(508)	-	-	-
3,405,292	(4,666,436)	(7,698)	1,009,940	69,486	7,000,000

الرصيد في 31 كانون أول 2017

خسارة السنة

الرصيد في 31 كانون أول 2018

خسارة الفترة

التغير المتراكم في القيمة العادلة من خلال قائمة الدخل الشامل

الرصيد في 30 حزيران 2019

إن الإيضاحات المرفقة تشكل جزءاً لا يتجزأ من هذا البيان
(11 / 6)

شركة الصناعات البتروكيمياوية الوسيطة

"مساهمة عامة محدودة"

الزرقاء - المملكة الأردنية الهاشمية

قائمة التدفقات النقدية المرحلية الموجزة للفترة المالية المنتهية في 30 حزيران 2019

30 حزيران 2018	30 حزيران 2019	البيان
دينار	دينار	
		<u>التدفق النقدي من عمليات التشغيل</u>
		خسارة الفترة
(343,450)	(677,710)	يضاف بنود لا تتطلب نفقات نقدية:
		استهلاك الممتلكات والمعدات
84,946	198,177	مصاريف التمويل
136,881	136,669	ارباح بيع ممتلكات ومعدات
-	(1,150)	الخسارة التشغيلية
<u>(121,623)</u>	<u>(344,014)</u>	<u>التغير في بنود رأس المال العامل :-</u>
		شيكات برسم التحصيل
(32,714)	42,452	ذمم مدينة
(370,061)	(69,190)	البضاعة
505,394	572,127	ارصدة مدينة اخرى
(18,106)	76,878	ذمم دائنة
135,602	(15,937)	ارصدة دائنة اخرى
71,178	(58,538)	صافي التدفق النقدي من عمليات التشغيل
<u>169,670</u>	<u>203,778</u>	<u>التدفق النقدي من عمليات الاستثمار</u>
		شراء الممتلكات والمعدات
(3,295)	(9,107)	المتحصل من بيع الممتلكات والمعدات
-	1,150	مشاريع تحت التنفيذ
(32,837)	-	صافي التدفق النقدي من عمليات الاستثمار
<u>(36,132)</u>	<u>(7,957)</u>	<u>التدفق النقدي من عمليات التمويل</u>
		بنوك دائنة
(22,507)	(45,762)	شيكات مؤجلة الدفع
39,579	-	مصاريف تمويل مدفوعة
(136,881)	(136,669)	صافي التدفق النقدي من عمليات التمويل
<u>(119,809)</u>	<u>(182,431)</u>	صافي النقد من العمليات
13,729	13,390	النقد وما في حكمه أول المدة
153,008	273,411	النقد وما في حكمه آخر المدة
<u>166,737</u>	<u>286,801</u>	

إن الإيضاحات المرفقة تشكل جزءاً لا يتجزأ من هذا البيان

شركة الصناعات البتروكيمياوية الواسطة

"مساهمة عامة محدودة"

الزرقاء - المملكة الأردنية الهاشمية

أهم السياسات المحاسبية المتبعة

أسس إعداد البيانات المالية :

- تم إعداد البيانات المالية للشركة وفقاً للمعايير الصادرة عن مجلس معايير المحاسبة الدولية والتفسيرات الصادرة عن لجنة تفسيرات التقارير المالية الدولية المنبثقة عن مجلس معايير المحاسبة الدولية ، ووفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقم 34 (إعداد التقارير المالية المرحلية). تم إعداد البيانات المالية وفقاً لمبدأ الكلفة التاريخية .
- إن الدينار الأردني هو عملة إظهار البيانات المالية والذي يمثل العملة الرئيسية للشركة .
- إن السياسات المحاسبية المتبعة للسنة الحالية متماثلة مع السياسات التي تم اتباعها في السنة السابقة .
- إن القوائم المالية المختصرة المرفقة لا تتضمن كافة المعلومات و الايضاحات المطلوبة للقوائم المالية غير المختصرة المعدة وفقاً لمعايير التقارير المالية الدولية و يجب ان تقرأ مع القوائم المالية للشركة كما في 31 كانون اول 2018 .
- ان نتائج هذه الفترة المالية لا تمثل بالضرورة مؤشراً للنتائج المتوقعة لكامل السنة المالية الحالية .

وفيما يلي أهم السياسات المحاسبية المتبعة :

استخدام التقديرات :

- إن إعداد البيانات المالية وتطبيق السياسات المحاسبية يتطلب من إدارة الشركة القيام ببعض التقديرات والاجتهادات التي تؤثر على البيانات المالية والايضاحات المرفقة بها . إن تلك التقديرات تستند على فرضيات تخضع لدرجات متفاوتة من الدقة والتيقن . وعليه فإن النتائج الفعلية في المستقبل قد تختلف عن تقديرات الإدارة نتيجة التغير في أوضاع وظروف الفرضيات التي استندت عليها تلك التقديرات .

وفيما يلي أهم التقديرات التي تم استخدامها في إعداد البيانات المالية :

- تقوم الإدارة بإعادة تقدير الاعمار الإنتاجية للأصول الملموسة بشكل دوري لغايات احتساب الاستهلاكات السنوية اعتماداً على الحالة العامة لتلك الأصول وتقديرات الاعمار الإنتاجية المتوقعة في المستقبل ، ويتم أخذ خسارة التدني (إن وجدت) في بيان الدخل .
- تقوم الإدارة بمراجعة دورية للموجودات المالية والتي تظهر بالكلفة لتقدير أي تدني في قيمتها ويتم أخذ هذا التدني في بيان الدخل .
- تقوم إدارة الشركة بتقدير قيمة مخصص الديون المشكوك في تحصيلها بعد الأخذ بالاعتبار قابلية تلك الذمم للتحويل .

النقد لدى البنوك :-

يمثل هذا البند النقد لدى البنوك بالحسابات الجارية للشركة حيث أنه لا يتضمن مخاطر التغير بالقيمة.

شركة الصناعات البتروكيمياوية الوسيطة

"مساهمة عامة محدودة"

الزرقاء - المملكة الأردنية الهاشمية

أهم السياسات المحاسبية المتبعة

تاريخ الاعتراف بالموجودات المالية :-

يتم الاعتراف بشراء وبيع الموجودات المالية في تاريخ المتاجرة (تاريخ التزام الشركة ببيع او شراء الموجودات المالية) .

القيمة العادلة :-

تمثل اسعار الاغلاق في اسواق نشطة القيمة العادلة للموجودات المالية . في حال عدم توفر اسعار معلنة او عدم وجود تداول نشط على بعض الموجودات المالية فانه يتم تقدير قيمتها العادلة من خلال مقارنتها بالقيمة العادلة لاداة مالية مشابهة او من خلال احتساب القيمة الحالية للتدفقات النقدية المستقبلية المتعلقة بها. في حال تعذر قياس القيمة العادلة للموجودات المالية بشكل يعتمد عليه فانه يتم اظهارها بالكافة بعد تنزيل أي تدني في قيمتها.

الذمم المدينة :-

تظهر الذمم المدينة بمبلغ الفاتورة الاصلية مخصوماً منها المبالغ المقدر عدم تحصيلها ، ويتم عمل تقدير للديون المشكوك في تحصيلها عندما يكون تحصيل المبلغ بالكامل او جزء منه غير محتمل ، تشطب الديون المعدومة عندما لا يكون هناك احتمال لتحويلها .

البضاعة بالمستودعات :-

يتم تسعير البضاعة بالمستودعات بسعر الكلفة أو صافي القيمة المتحققة أيهما أقل وتحدد التكلفة على اساس الوارد أولاً والصادر أولاً.

الممتلكات والمعدات :-

تظهر الممتلكات والمعدات بسعر التكلفة ويتم احتساب الاستهلاك على مختلف بنود الممتلكات والمعدات ووفقاً لطريقة القسط الثابت ومن العمر الإنتاجي المقدر لهذه الممتلكات .

بنوك دائنة :-

تظهر القروض والبنوك الدائنة برصيد المبالغ المستغلة ويتم تحميل فوائد القروض والبنوك الدائنة على حساب الدخل في الفترة التي يتم فيها تحميل هذه الفوائد .

ذمم وارصدة دائنة اخرى :-

يتم اثبات المطلوبات للمبالغ المستحقة السداد في المستقبل للبضائع او الخدمات المستلمة سواء تمت المطالبة بها او لم تتم من قبل المورد .

شركة الصناعات البتروكيماوية الوسطية

"مساهمة عامة محدودة"

الزرقاء - المملكة الأردنية الهاشمية

أهم السياسات المحاسبية المتبعة

المخصصات :-

يتم اثبات المخصصات عندما يكون على الشركة التزام (قانوني او متوقع) ناتج عن حدث سابق وان تسديد الالتزامات محتمل ويمكن قياس قيمتها بشكل يعتمد عليه .

التقاص :-

يتم اجراء تقاص بين الموجودات المالية والمطلوبات المالية واطهار المبلغ الصافي في البيانات المالية عندما تتوفر الحقوق القانونية الملزمة لذلك وكذلك عندما يتم تسويتها على اساس التقاص او يكون تحقق الموجودات وتسوية المطلوبات في نفس الوقت .

الإيرادات :-

يتم تحقق الإيرادات وفقاً لمبدأ الاستحقاق .

العملات الأجنبية :

يتم إثبات العمليات التي تتم بالعملات الأجنبية خلال السنة بأسعار الصرف السائدة في تاريخ إجراء تلك العمليات ، يتم تحويل أرصدة الموجودات المالية والمطلوبات المالية بالعملة الأجنبية باستخدام أسعار الصرف السائدة في تاريخ البيانات المالية والمعلنة من البنك المركزي الأردني ، يتم إثبات الأرباح والخسائر الناتجة عن تحويل الأرصدة بالعملات الأجنبية في بيان الدخل .

ضريبة الدخل :-

تحتسب مصاريف الضرائب المستحقة على أساس الأرباح الخاضعة للضريبة ، وتختلف الأرباح الخاضعة للضريبة عن الأرباح المعلنة في القوائم المالية لأن الأرباح المعلنة تشمل إيرادات غير خاضعة للضريبة أو مصاريف غير قابلة للتنازل في السنة المالية وإنما في سنوات لاحقة أحياناً أو الخسائر المتراكمة المقبولة ضريبياً أو بنود ليست خاضعة أو مقبولة للتنازل لأغراض ضريبية .

شركة الصناعات البتروكيماوية الوسيطة
" مساهمة عامة محدودة "
الزرقاء - المملكة الأردنية الهاشمية
إيضاحات حول البيانات المالية المرحلية

-1 إيضاح عام:-

- تأسست شركة الصناعات البتروكيماوية الوسيطة المساهمة العامة المحدودة تحت الرقم (421) من اندماج شركة الطيف للبلاستيك و الملونات الدولية ذ م م و المسجلة تحت الرقم (4124) بتاريخ 26 اب 1995 مع شركة الصناعات البتروكيماوية الوسيطة م ع م والمسجلة تحت الرقم (134) بتاريخ 28 نيسان 1980 . وقد اعتمدت وزارة الصناعة و التجارة ارسدة الاول من كانون الثاني كإرسدة افتتاحية للشركة الناتجة عن الاندماج و ذلك استنادا لقرارات الهيئات العامة غير العادية للشركتين المندمجتين و عقد الاندماج المبرم بينهما ، وخلال عام 2007 تم زيادة رأسمال الشركة ليصبح 7 مليون دينار / سهم .
- ان اهم غايات الشركة هي صناعة البتروكيماويات و تسويق المنتجات .
- تم اقرار القوائم المالية المرحلية المختصرة المرفقة من قبل مجلس الادارة في جلسته المنعقدة بتاريخ 2019/07/24 .

-2 حقوق الملكية :

قررت الهيئة العامة للشركة باجتماعها الغير عادي المنعقد بتاريخ 2019/04/30 إطفاء جزء من الخسائر المدورة من عام 2018 والبالغة " 3,988,726 " دينار وذلك باستخدام رصيد الاحتياطي الاختياري والاجباري وبقيمة " 1,079,426 " دينار ، علماً بأن الشركة لم تنهي الإجراءات القانونية لدى مراقبة الشركات حتى هذا التاريخ .

Intermediate Petrochemical Industries Co.

"Public Shareholding Company"

Zarqa - The Hashemite Kingdom of Jordan

The Interim Condensed Financial Statements

& Independent Auditor's Report as at June 30, 2019

Intermediate Petrochemical Industries Co.

"Public Shareholding Company"

Zarqa - The Hashemite Kingdom of Jordan

Index

	<u>Page</u>
Review Report	3
The Interim Condensed Statement of Financial Position as at 30 June 2019	4
The Interim Condensed Statement of Comprehensive Income for the Period Ended at 30 June 2019	5
The Interim Condensed Statement of the Changes in Shareholders' Equity for the Period Ended at 30 June 2019	6
The Interim Condensed Statement of Cash Flows for the Period Ended at 30 June 2019	7
Accounting Policies	8-10
Notes to the Interim Condensed Financial Statements	11

To The Shareholders
Intermediate Petrochemical Industries Company
Public Shareholding Company
Zarqa - Jordan

Introduction

We have reviewed the accompanying interim condensed financial statements of **Intermediate Petrochemical Industries Company" Public shareholding limited Co. "**, comprising the interim condensed statement of financial position as at 30, June 2019, and the interim condensed statement of comprehensive income, interim condensed statement of the changes in shareholders' equity and cash flows for the six-months then ended. Management is responsible of the preparation and presentation of this interim consolidated financial information in accordance with international financial reporting standard (IAS 34) Interim Financial Reporting. Our responsibility is to express a conclusion on these interim condensed financial statements based on our review.

Scope of Review

We conducted our review in accordance with the international standard on review engagements (2410) *Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity*. a review of interim financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with international standards on auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

Conclusion

Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying interim condensed financial statements are not prepared, in all material respects, in accordance with international financial reporting standard (IAS 34) Interim Financial Reporting.

Explanatory Note

The financial year ends on the 31st of December and the interim condensed financial statements were conducted to meet the demands of the Jordan Securities Commission and the Management of the Company.

The Scientific Office for Auditing,
Accounting and Consulting

Jamal Mohammad Falah
License No. "185"

Amman - Jordan
24/07/2019

(3/11)

Intermediate Petrochemical Industries Co.

Public Shareholding Co.

Zarqa - The Hashemite Kingdom of Jordan

The Interim Condensed Statement of Financial Position at 30 June 2019

	<u>30-Jun-19</u>	<u>31-Dec-18</u>
	<u>JD</u>	<u>JD</u>
<u>Assets</u>		
<u>Non-Current Assets</u>		
Property and equipment	5,440,798	5,629,364
Projects under construction	225,706	226,210
Financial assets at fair value through comprehensive income	21,302	21,810
Total Non-Current Assets	5,687,806	5,877,384
<u>Current Assets</u>		
Cash on hand and at banks	286,801	273,411
Checks under collection	108,485	150,937
Net accounts receivables	542,115	472,925
Related parties acc.	95,915	95,915
Inventory	1,153,593	1,725,720
Other current assets	457,414	534,292
Total Current Assets	2,644,323	3,253,200
Total Assets	8,332,129	9,130,584
<u>Liabilities and Shareholders' Equity</u>		
<u>Shareholders' Equity</u>		
Capital	7,000,000	7,000,000
Statutory reserve	69,486	69,486
Voluntary reserve	1,009,940	1,009,940
Fair value reserve	(7,698)	(7,190)
Retained losses	(4,666,436)	(3,988,726)
Net Shareholders' Equity	3,405,292	4,083,510
<u>Liabilities</u>		
<u>Current Liabilities</u>		
Banks payable	4,328,512	4,374,274
Accounts payable	130,092	146,029
Other current liabilities	468,233	526,771
Total Current Liabilities	4,926,837	5,047,074
Total Liabilities and Shareholders' Equity	8,332,129	9,130,584

The accompanying notes constitute an integral part of this statement
(4/11)

Intermediate Petrochemical Industries Co.
Public Shareholding Co.
Zarqa - The Hashemite Kingdom of Jordan

The Interim Condensed Statement of Comprehensive Income for the Period Ended at 30 June 2019

<u>Description</u>	<u>Six-months ended at 30 June</u>		<u>Three-months ended at 30 June</u>	
	<u>2019</u>	<u>2018</u>	<u>2019</u>	<u>2018</u>
	<u>JD</u>	<u>JD</u>	<u>JD</u>	<u>JD</u>
Sales	1,529,872	2,859,038	532,726	1,176,719
Cost of sales	(1,839,997)	(2,740,998)	(632,480)	(1,092,125)
Gross profit (loss)	(310,125)	118,040	(99,754)	84,594
Sales and distribution expenses	(44,257)	(73,156)	(13,185)	(34,195)
Administrative expenses	(188,746)	(230,953)	(81,116)	(149,502)
Financing expenses	(136,669)	(136,881)	(68,208)	(72,042)
Gain on sale of property and equipment	1,150	-	-	-
Other revenues	937	-	-	-
Provision of stagnant goods	-	(20,500)	-	(20,500)
Period (Losses) Before Tax	(677,710)	(343,450)	(262,263)	(191,645)
Income tax	-	-	-	-
Period (Losses) After Tax	(677,710)	(343,450)	(262,263)	(191,645)
Other Comprehensive Income				
Fair value reserve for financial assets	(508)	-	-	-
Total Comprehensive Income of the Period	(678,218)	(343,450)	(262,263)	(191,645)
Basic and Diluted Earnings Per Share	(0.097)	(0.050)	(0.037)	(0.027)

 Scientific Office
for Auditing, Accounting
& Consulting
Public Accountants

The accompanying notes constitute an integral part of this statement
(5 / 11)

Intermediate Petrochemical Industries Co.
Public Shareholding Co.

Zarqa - The Hashemite Kingdom of Jordan

The Interim Condensed Statement of the Changes in Shareholders' Equity for the Period Ended at 30 June 2019

	Share Capital		Statutory Reserve		Voluntary Reserve		Fair Value Reserve		Accumulated Losses		Total	
	ID	ID	ID	ID	ID	ID	ID	ID	ID	ID	ID	ID
Balance at 31-Dec-2017	7,000,000	-	69,486	1,009,940	(7,190)	(2,728,382)	5,343,854	-	-	(1,260,344)	(1,260,344)	
Year losses	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	
Balance at 31-Dec-2018	7,000,000	-	69,486	1,009,940	(7,190)	(3,988,726)	4,083,510	-	-	(677,710)	(677,710)	
Period losses	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	
Fair value reserve	-	-	-	-	(508)	-	(508)	-	-	-	-	
Balance at 30-Jun-2019	7,000,000	-	69,486	1,009,940	(7,698)	(4,666,436)	3,405,292	-	-	-	-	

The accompanying notes constitute an integral part of this statement

Intermediate Petrochemical Industries Co.
Public Shareholding Co.
Zarqa - The Hashemite Kingdom of Jordan
The Interim Condensed Statement of Cash Flows for the Period Ended at 30 June 2019

<u>Description</u>	<u>30-Jun-19</u> <u>JD</u>	<u>30-Jun-19</u> <u>JD</u>
<u>Cash Flows from Operating Activities</u>		
Period losses	(677,710)	(343,450)
<u>Add-non Cash Items</u>		
Property and equipment deprecation	198,177	84,946
Financing exp.	136,669	136,881
Gain on sale of property and equipment	(1,150)	-
Operational Losses	(344,014)	(121,623)
<u>Changes in the Working Capital Items</u>		
Checks under collection	42,452	(32,714)
Accounts receivables	(69,190)	(370,061)
Inventory	572,127	505,394
Other currents assets	76,878	(18,106)
Accounts payable	(15,937)	135,602
Other current liabilities	(58,538)	71,178
Net Cash from Operating Activities	203,778	169,670
<u>Cash Flows from Investing Activities</u>		
Property and equipment	(9,107)	(3,295)
Exclusion of property and equipment	1,150	-
Projects under construction	-	(32,837)
Net Cash from Investing Activities	(7,957)	(36,132)
<u>Cash Flows from Financing Activities</u>		
Banks payable	(45,762)	(22,507)
Deferred Checks	-	39,579
Paid financing expenses	(136,669)	(136,881)
Net Cash from Financing Activities	(182,431)	(119,809)
Cash Flows from Activities	13,390	13,729
Cash at the beginning of the period	273,411	153,008
Cash at the end of the Period	286,801	166,737

The accompanying notes constitute an integral part of this statement.

Intermediate Petrochemical Industries Co.
"Public Shareholding Company"
Zarqa - The Hashemite Kingdom of Jordan
Accounting Policies

Basic of Preparing the Interim Financial Statements:

- The accompanying interim condensed financial statements for the six-months ended 30 June 2019 were prepared in accordance with the International Accounting Standard 34 (Interim Financial Reports).
- The interim condensed financial statements have been prepared in accordance with the Historical Cost Principle.
- The interim condensed financial statements are presented in Jordanian Dinar, the functional currency of the Company.
- The accounting policies for the current period are similar with the accounting policies of the previous period.
- The Company did not deduct the statutory reserves in accordance with the provisions of the Companies Law and instructions issued for the six-months ended June 30, 2019, as these lists are in progress and the deductions are made at the end of the financial year.
- The results of this interim do not necessarily represent the expected results for the whole financial year.

Significant Accounting Policies

- **Applying Estimates:**

Preparing financial statements and applying accounting policies require the Management of the Company to make some estimates and suppositions that may affect the financial statements and the accompanying notes. Such estimates are based on assumptions of different accuracy and certainty. Therefore, actual results in the future may differ from the Management's estimates due to the variations of conditions and circumstances of these assumptions.
Below are the most important estimates applied in the preparation of the financial statements:

- Management periodically reevaluates the useful life of tangible assets for the purpose of calculating the annual depreciation based on the general condition of those assets and estimated useful life in the future. The impairment loss (if any) is taken in the income statement.
- Management periodically reviews financial assets that are presented at cost to estimate any impairment in value and are stated in the consolidated statement of income.
- The Management of the Company estimates the value of the provision for bad debts taking into consideration the possibility of collecting such liabilities.

Intermediate Petrochemical Industries Co.
"Public Shareholding Company"
Zarqa - The Hashemite Kingdom of Jordan
Accounting Policies

Cash on Hand and at Banks: -

Are represented by cash on hand and at banks and they do not involve risks of change in their value.

Date of Financial Assets Recognition: -

The purchase and sale of financial assets are recognized on the trade date (the date on which the Company commits to sell or purchase the financial asset.)

Fair value: -

Closing prices in active markets represent the fair value of financial assets. In the absence of quoted prices or lack of active trading for certain financial assets, their fair value will be estimated by comparing them to the fair value of a similar financial instrument or by calculating the present value of future cash flows. If the fair value of the financial asset cannot be reliably measured, it will be presented at cost after deducting any impairment in value.

Receivable: -

Receivables are presented with the original invoice after deducting the provision for bad debts, debts are written off when there is subjective evidence on the possibility of not collecting liabilities. Bad debts are written-off when there is no possibility of collection.

Inventory: -

Is stated at the lower of cost and net realizable value, and the cost is estimated using first-in, first-out method.

Property and Equipment: -

Property and equipment appear at cost after decreasing the accumulated depreciation, and the depreciated assets (except lands) when they are ready for use on the basis of the straight line method over the expected life span.

Loans and Crediting Banks: -

Loans and crediting banks appear in the balance of utilized amounts and loans interests and crediting banks are allocated to the account of income in the period of allocating these interests.

Intermediate Petrochemical Industries Co.
"Public Shareholding Company"
Zarqa - The Hashemite Kingdom of Jordan
Accounting Policies

Other Accounts Payable: -

Liabilities are recognized for amounts to be paid in the future for received goods or services whether or not they were claimed by the supplier.

Provisions: -

Provisions are recorded when there are legal or expected obligations on the company as a result of previous events where cash amounts are likely to be paid to fulfill such obligations. On the date of the financial position, the allocated provisions are reviewed and adjusted based on the latest information available to the Management.

Setoff

Financial assets and financial liabilities are set-off and the net amount is reflected in the financial statements upon the availability of legally binding rights, and when they are settled on the setoff basis or when assets realization and liabilities settlements take place at the same time.

Revenues: -

Revenue from sales is recognized according to the accrual principle.

Foreign Currencies: -

Transactions made in foreign currencies are registered at the current exchange rates on the date of conducting such transactions. Financial liabilities and assets balance are transferred to foreign currency by using current exchange rates on the date of financial statements by the Central Bank of Jordan. Profits and losses arising from balances exchange to foreign currency are registered in foreign currencies in the income statement.

Income Tax: -

Income tax is calculated on the basis of taxable profits. Taxable profits differ from the reported profits in the financial statements because the declared profits include non-taxable income or non-deductible expenses in the fiscal year but sometimes in subsequent years. Also, accumulative losses that are taxable or non-taxable or acceptable for deduction for tax purposes.

Intermediate Petrochemical Industries Co.
"Public Shareholding Company"
Zarqa - The Hashemite Kingdom of Jordan
Notes to the Interim Condensed Financial Statements

1- General:

The Intermediate Petrochemical Industries (IPI) was established under the number (421) after the merge of International Taif Plastics and Colorants LLC, registered under the number (4124) dated August 26, 1995 along with the Intermediate Petrochemical Industries PLC (IPI) that was registered under the number 134 in April 28, 1980. The Ministry of Industry and Trade has approved to consider the balance of January as an opening balance for the merged companies. That is according to the decisions of the Extraordinary General Assembly of the two companies and the merger agreement. During 2007, the capital of the Company was raised to reach seven [7] million JD / share.

- The main objectives of the company are petrochemicals manufacturing and product marketing.
- The accompanying interim condensed financial statements were approved by the Board of Directors in its meeting on 20/07/2019

2- Equity Shares:

The Extraordinary General Assembly decided on its meeting that was held on 30/4/2019 to amortize part of the retained losses from the year 2018 (3,988,726 JD) by using the compulsory and voluntary reserve balances with the amount of (1,079,426 JD). Noting that, the company is not yet done with the legal procedures of the Companies Control Department until now.